
2014～2015年度 No.1

第 10回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

○  L 佐原 幸雄　委員長　 ×  L 矢田部  満 副委員長 ○  L 伊藤 雅行  副委員長

○  L 太田 正利　副委員長 ○  L 茶谷 彰彦　委員 ○  L 宇田 英樹　委員

○  L 篠﨑 美千代　委員 ×  L 上辻 利隆　委員 ×  L 大和 祥郎  委員

×  L 片山 弘道　委員 ×  L　 荘　英隆　SPA  L　　　　         委員

 L　　　　         委員  L　　　　         委員  L　　　　         委員

 L　　　　         委員  L　　　　         委員  L　　　　         委員

 L　　　　         委員  L　　　　         委員  L　　　　         委員

 L　　　　         委員  L　　　　         委員  L　　　　         委員

○ Ｌ伊賀　保夫副幹事

合計 ７名
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議　　　題

審議経過事項の概要

塩月地区ガバナーより委員会が２５～２６あるため当委員会に伺うのが年度末近くに

なり申し訳なく思っております。地区内で会員数が２０名以下のクラブが半数ほどあり、

そのようなクラブの会員の平均年齢は７０歳を越えるなどＩＴ環境の促進への親和性が

決して高いとは言い難いことは今後の地区運営に影を落としかねないと考えており

このような状況下においてＩＴ委員会の存在意義は大きく、事実、今期に於いても大い

したことを悔やむものでありますが最後まで初志貫徹を心掛けたいと思っておりますの

で宜しくお願いしたいとのあいさつがありました。

佐原委員長よりライオンズとしてアクティビティーを重視し、それを地区ＨＰにアップする

委　員　会　報　告

IT委員会

 L　佐原　幸雄

　２０１５年５月２２日　金曜日　１５時４５分 ～ １７時００分

キャビネット事務局会議室（大）

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ伊藤　雅行

地区ガバナーあいさつ、委員長あいさつ、司会・議事録記録者の指名

担当副幹事あいさつ・連絡事項

６月の地区内イベントの取材について

地区ＨＰの更新状況

サバンナ・ＭｙＬＣＩについて、年度末・新年度の入力注意事項

次回委員会の開催予定についての確認

会員増強委員会作成のＨＰについて

第４回キャビネット会議、東京都障がい者スポーツ大会＆ホノルル国際大会について

その他

ことは存在意義を再確認するものであり、特にネパール地震関連の募金等のアクティ

ビティーは今後も継続して行うクラブがあると思われるので投稿を期待したいと思って

に活躍頂いていると思っております。私の任期もあと残り３８日となり今更ながらやり残
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作　成　者 　Ｌ宇田 英樹

No.2

「３」を」参照

ＩＴ委員会として何らかのフォローは必要と考えており来期の会員増強委員会委員長

荒木Ｌと来期ＩＴ委員会委員長に対応して頂きたいとの佐原委員長コメント

を頂きたいとの発言があり、ユーチューブにＵＰした後にＨＰに掲載する方向で調整

２５～２６ある委員会で予選を行うとの事で、茶谷委員の健闘を全委員で祈った。

その他として、伊賀副幹事よりＣＥＰクラブサクセス委員会委員長進藤Ｌの４０分程度

の講義が非常によかったので地区ＨＰに掲載したいが、ＩＴ委員会の方で何かアイデア

議　　　題

審議経過事項の概要

いるとのあいさつがあり、事前後したが司会を伊藤副委員長、議事録記録者を宇田

６月の地区内イベントの取材について５月３０日、３１日東京都障がい者スポーツ大会、

６月８日第４回キャビネット会議、ホノルル国際大会の近藤ガバナー誕生経過、パレー

サバンナへのクラブ三役交代更新手続きについては佐原委員長から６月１５日までに

ド等、ハイライト部分の取材は出席の委員で行う事とした。

近時のＨＰ投稿写真は画像鮮明で構図も良いものが多いとの佐原委員長の感想が

あり、今後の投稿作業はリジョン単位でＨＰアップメンバーの配置を考えていきたいとの

伊藤副委員長から考察意向がなされた。

出席各委員の来期の動向を各委員がコメントした。

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１５年６月１９日　金曜日　１５時４５分 ～ １７時３０分

キャビネット事務局会議室（大）

登録するようにとの説明があり、国際協会ＭｙＬＣＩへのアクティビティー情報欄に最低

次回１１回（今期最終回）委員会を確認して太田副委員長のあいさつで閉会した。

委員に委嘱された。

伊賀担当副幹事より年次大会が終わってから複合の年次大会があり岩手での震災

トリーして欲しいと要請があり、協議の結果、茶谷委員がエントリーすることになった。

ネット会議関連で各委員会対抗のカラオケ大会があるのでＩＴ委員会からも誰かエン

年一回の登録をしないと国際本部にカウントされないとの説明がなされた。

復興アクトと休む間もなく、走り抜いたという感じだとの感想、６月８日の第４回キャビ


